

Sehr geehrter Herr -----,

in ATLAS-Ausfuhr kommt es derzeit vermehrt zu Anmeldungen mit einem Statistischen Wert von 0 EURO. Vermutlich haben die letzten Teilnehmerinformationen (u.a. Teilnehmerinfo 2051/10 oder 2425/10) dafür gesorgt, dass bezüglich des Statistischen Wertes Unstimmigkeiten aufgetreten sind. Lediglich im Ausdruck des ABD kann u.a. der Statistische Wert entfallen.

Aus der Sicht der Außenhandelsstatistik ist der Statistische Wert eine wichtige Information, weil dieser Wert die Grundlage für die amtlichen Veröffentlichungen des Außenhandels der Bundesrepublik Deutschland bildet. Der Statistische Wert ist und bleibt auch in Zukunft ein Pflichtfeld und \*muß\* von den Anmeldern gefüllt werden. Eine Angabe des Statistischen Wertes von 0 € (Ausnahme z.B. bei Abfällen) führt in unserem Hause zu Fehleranschiebungen und entsprechenden Rückfragen bei den Anmeldern. Um dies zu vermeiden, bitte ich Sie diese Info entsprechend zu verteilen.